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2020 年オリンピックの東京招致決定についてのコメント 

 

 

一般社団法人不動産協会 

  理 事 長 木 村 惠 司 

（ 三 菱 地 所 ㈱ 会 長 ） 

 

 

・ 2020 年オリンピックが東京で開催されることが決定し、心よりお慶び申し上げる。

関係各位のご尽力に対し深い敬意を表したい。 

 

・  今回の招致実現は、東京のプレゼンスをさらに高めるとともに、震災からの復興

に取り組む姿を世界に示すことができる絶好の機会ともなり、誠に時宜を得たもの

といえる。 

 

・  とりわけ、都市の国際競争力強化をはじめとした成長戦略の実現を後押しするこ

とが期待されるとともに、さらに、この機をとらえ、我が国の魅力ある都市の再生

や環境に優れたまちづくりなどの先進的な取り組みを海外に向けて発信することも

できるなど、その効果は計り知れない。 

 

・  当協会としても、オリンピックの開催が、国際的ビジネス環境の整備やインバウ

ンド観光の拡大等による国内投資の促進につながり、我が国経済の持続的な成長に

も結びつくよう、魅力的なまちづくりや良質な住宅の供給等を通じ、貢献して参り

たい。 

 

以 上 

 

 

 


